

Artikel vom 01.12.2019

Kommunalwahl 2020

Kandidatinnen und Kandidaten wünschen frohe Weihnachten!



Gruppenfoto Stadtratswahl CSU Alzenau 2020



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Weihnachten und die Zeit zwischen den Jahren bringen uns Tage der Besinnlichkeit, Tage zum Innehalten und Aufatmen. Es ist die Zeit, um mit der Familie und Freunden ein schönes Fest zu begehen. Es ist auch die Zeit, um sich auf das zu besinnen, was das Jahr über geschehen ist. Und wir können Bilanz ziehen und neue Pläne schmieden, um für die Zukunft gut gewappnet zu sein. Das gilt für den persönlichen Bereich, aber auch für unser kommunales Leben.

Am 15. März 2020 finden in Bayern Kommunalwahlen statt. Die Mitglieder für den Alzenauer Stadtrat, der Kreistag Aschaffenburg und der Landrat werden neu gewählt.

Stephan Noll

Die Kandidatinnen und Kandidaten der CSU für diese Wahlen kennen die Anliegen der Bürgerinnen

und Bürger und wollen sich für deren Umsetzung engagieren. Wir sind stolz auf die hervorragende Entwicklung unserer Stadt und die gemeinsam mit Ihnen und unserem Bürgermeister erreichte Lebensqualität. Auch in Zukunft möchte die CSU gemeinsam mit Ihnen diese Erfolge fortführen und mit Leidenschaft und Engagement für Alzenau und den Landkreis arbeiten.

Für die im nächsten Jahr anstehenden Wahlentscheidungen bitten wir Sie daher schon heute um Ihr Vertrauen. Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir eine schöne Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes, vor allem gesundes und erfolgreiches neues Jahr 2020!

Mit den besten Wünschen und Grüßen im Namen aller Kandidatinnen und Kandidaten sowie unseres Bürgermeisters und Landratskandidaten Dr. Alexander Legler verbleibe ich

Ihr
Stephan Noll
Fraktions- und Stadtverbandsvorsitzender

Zum Download: [Weihnachtsflyer](#) 